

Autoidentificación étnica

El ministro de Cultura, Salvador del Solar, lanzó en Iquitos la campaña “Yo me identifico con orgullo”, e informó que por primera vez en la historia del Perú se incorporará una pregunta de autoidentificación étnica en los Censos de Población y Vivienda 2017. “Es un or-



gullo y un honor anunciar los próximos censos nacionales y la pregunta de autoidentificación étnica en la región Loreto, donde tenemos la mayor diversidad étnica y lingüística de todo el país”, dijo el ministro, tras calificar como hito histórico la fecha del 22 de octubre, como el día de los censos nacionales, porque “sabremos cuántos y quiénes somos”.